
　一般質問とは、議員が市政全般にわたって、市長や教育長等に方針・見解・事実の説明・報告

などを求めるものです。今定例会では、22人が登壇し、171の質問で論戦を繰り広げました。

その中から一部抜粋して掲載します。

皆さんは、どのテーマに関心がありますか？
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二次元コードを読み取ると、その議員の一般質問の動画を視聴できます。

● 市長の公約・政治姿勢 / 市道除雪作業報償金

● 通年観光計画とスポーツツーリズム / うみがたりの損益分岐点 / 健全財政維持

● 除雪支援システムとワンオペ除雪

● 七尾城跡とのコラボ / 北陸新幹線敦賀延伸 / 単身高齢者支援 / 自転車ヘルメット

● エネルギー価格高騰支援 / 産業廃棄物最終処分場整備 / 保倉川治水対策

● 観光都市になる必要性

● 介護人材不足解消 / 包括的性教育の推進 / 障がいがある人の工賃アップ

● こども・若者の居場所づくり / 起業、創業を考える女性への支援 / ５ラウンドシステム

● 予約型コミュニティバス運行区域拡大 / 市道修繕の優先順位

● 新潟労災病院閉院に伴う地域医療再編

● 通年観光計画における春日山地域拠点施設 / 各地区戦没者遺族会への支援

● 家庭ごみ有料化の見直し / フードロス対策自動販売機の設置

● 地域自治推進プロジェクト / 議会からの政策提言

● 通年観光計画 / 副市長４人制・政策諮問委員

● 市職員のジェンダーギャップ解消

● 中学３年生のインフルエンザ予防接種助成 / 福祉マップの情報発信

● 通年観光の意義・目指す姿の共有

● 保倉川放水路の整備

● 農業を守るための国、県への働きかけ

● ふるさと納税のＰＲ / 通年観光における防災の視点

● 学校給食アレルギー事故 / 子育て支援

● 中川市政について
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